



#ENFEMENICIDIOS

'URGE UNA JUSTICIA MÁS EFICAZ'

Plantea Lorena Pérez Romo, aspirante a la Corte, en una reunión en Oaxaca

POR CARINA GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Este fin de semana, la magistrada Lorena Pérez Romo, candidata a ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), participó en la conferencia magistral "El femicidio, retos y perspectiva actual", en la Academia de Integración Jurídica de Oaxaca.

Durante su ponencia, la magistrada hizo énfasis en que en México se registran 10 muertes violentas por femicidio al día -según estadísticas de la ONU Mujeres-; por ello la importancia de la denuncia para evitar la repetición de ese delito.

CORTE CIUDADANA

Ante profesionales del derecho, académicos y estudiantes, la candidata a ministra, quien participará en las elecciones judiciales del próximo 1 de junio con el número 24 en la boleta, expresó su firme convicción por impulsar una justicia social, que la Corte no se mantenga alejada de la compleja realidad en que viven muchos mexicanos, buscando que pueda ser evaluada por el mismo pueblo y esto ayude a combatir la corrupción en todos sus espacios.

La magistrada Pérez Romo busca que el trabajo del máximo tribunal del país sea más eficiente, pero además que el impulso de la Defensoría de la Nación y que haya una participación sustentable. ●

RENDIR CUENTAS

1

• Dijo que la justicia tardía es una injusticia.

2

• Por ello, la Corte debe rendir cuentas y ser eficaz.

3

• Asegura que trabajará porque el máximo tribunal del país sea más eficiente.



FOTO: CARINA GARCÍA

• **RENOVACIÓN.** Expuso que tras esta elección la Corte tendrá un nuevo rostro.